

# Benefizball «Cirque de Danse»



Am 23. März fand der traditionelle Benefizball vom Tanzsalon unter der Leitung von Barbara Mülhaupt im Hotel «Schwanen» in Rapperswil statt.

Das Thema «Cirque de Danse» kam den Ballgästen schon vor dem Hotel entgegen. Junge Artistinnen zeigten akrobatischen Kunststücke und zwei in Frack und Zylinder bekleidete Männer liessen die Gäste in das «Zirkuszelt» eintreten.

Der stimmungsvoll als Zirkus dekorierte Ballsaal und die ankommenden Gäste in ihren geschmackvollen Abendkleidern waren eine Augenweide. Alles passte, der rote, schwere Vorhang, die hübsche Tischdekoration bis hin zu den jungen Frauen, die mit Bauchläden Popcorn anboten.

Junge Mädchen von der Ballettschule Freienbach eröffneten den Ball mit Balletttänzen zu klassischer und moderner Musik. Das Können der kleinen Tänzerinnen liess die Gäste staunen und kräftig applaudieren.

Nach der Begrüssung von Barbara Mülhaupt wurde die Bühne für den Tanz freigegeben. Die «Prestige Dance und Party Band» spielte mit Lust und Können auf, das breite Repertoire der Band liess einen kaum auf dem Stuhl sitzen. Es wurde mit viel Freude getanzt, dass die sehenswerten Roben nur so flogen.

Am späteren Abend zeigten eine Gruppe mit Tänzern des Tanzsalons eine Lindyhop-Show. Die Künstler in Clownkleidern legten eine tolle, und lustige Darbietung hin. Wie leicht und einfach das alles aussah! Wie viele Proben dahinter steckten, konnte das Publikum bewundernd nur erahnen.

Zur Stärkung der Gäste wurden vom Hotel «Schwanen» schön arrangierte Teller mit allerlei Leckereien serviert. Und immer wieder wurde von der Band zum Tanzen aufgespielt. Eine prächtige Gelegenheit sein Tanzkönnen zu zeigen.

Der Hauptpreis der Tombola ging an eine junge Dame. Sie wird sich dank eines Ballonflug Gutscheins für zwei Personen von Rappi Ballon die Welt von oben anschauen dürfen!

Der bezaubernde Abend ging im Fluge vorbei, es wurde getanzt, gelacht und geredet. Bei all dem Schönen und Fröhlichen wurde der Hintergrund des Balls nicht vergessen. Gegen Ende des Balls durfte Herr Engeli von der Kinderspitex Ostschweiz von Frau Mülhaupt einen grossen Check von 8500 Franken entgegen nehmen. Das Publikum dankte es dem ganzen Ballteam, all den Ballgästen und Gönnern mit einem riesigen Applaus.

Die Tradition «Benefizball des Tanzsalons» wird weitergeführt. Wie heisst es so schön: Nach dem Ball ist vor dem Ball. Freuen wir uns auf den Ball im März 2014!